
 

上岩橋の道路について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

 

酒々井消防署前の道路拡張されてから消防署側から、国道５１号線に向かう車のスピー

ドが尋常ではありません。通学路でもあり近くに保育園も有ります。道路にカマボコを置く

などの措置をして頂けなければ最悪な事故が起こるような気がしますので検討お願いしま

す。 

■回　答 

ご要望のある町道については平成２６年の道路整備により、歩道を整備し歩行者の安全

確保を図ったところです。 

今後の安全対策については、ご連絡いただいた内容を含めて、（カマボコ(ハンプ、イメー

ジハンプ)、路面標示、注意看板等)検討してまいります。 

担当課《まちづくり課》 
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